
Herr Stadtrat Dörflinger führt in die Vorlage ein und beantwortet Fragen der Ausschussmitglie-
der. Die Vorlage wird im Ausschuss intensiv diskutiert. Ratsherr Kummerfeldt  führt aus, dass 
das Votum des Ausschusses für Brandschutz, Rettungsdienst und Katastrophenschutz vom 
22.03.2011 sogar eine einstimmige Zustimmung war. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
Ratsherr Zahnow  wünscht in einer der nächsten Ausschusssitzungen eine Mitteilung über den 
Sachstand des Neubaus der Freiherr-vom-Stein-Schule unter dem Gesichtspunkt, ob die Stadt 
noch im Zeit- und Kostenrahmen liegt, oder ob eine ÖPP doch günstiger gewesen wäre. 


